

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah di lakukan oleh peneliti mengenai “Implementasi Metode Demonstrasi Mata Pembelajaran Fikih Bab Sholat Di MI Plus Daruss’adah Lirboyo Kota Kediri” dapat di disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan Metode Demonstrasi Mata Pembelajaran Fikih Bab Sholat Di MI Plus Daruss’adah Lirboyo Kota Kediri”

Perencanaan Metode Demonstrasi Mata Pembelajaran Fikih Bab Sholat Di MI Plus Daruss’adah Lirboyo Kota Kediri” yaitu dengan cara guru menyiapkan materi terlebih dahulu yang sesuai dengan kurikulumnya pemerintah yang sesuai dengan materi pelajaran khususnya fikih, selain itu guru fikih juga menyiapkan metode pembelajaran yang sesuai dengan siswa dan juga memberikan pemahaman dengan menggunakan Metode Demonstrasi seperti langsung mempraktekan sehingga siswa paham dengan materi yang disampaikan.

2. Pelaksanaan Metode Demonstrasi Mata Pembelajaran Fikih Bab Sholat Di MI Plus Daruss’adah Lirboyo Kota Kediri”

Pelaksanaan Metode Demonstrasi Mata Pembelajaran Fikih Bab Sholat Di MI Plus Daruss’adah Lirboyo Kota Kediri” yaitu dengan cara menjelaskan materi terlebih dahulu sehingga sedikit-sedikit alur pemahaman pada siswa masuk setelah itu memperagakan materi tersebut dalam gerakan

yang sesuai dengan materi sehingga siswa sangat paham maksud dari penjelasan di awal. Setelah siswa paham tahap selanjutnya praktikum yaitu dengan mempraktekkan langsung terkait dengan materi yang didapat sehingga siswa sangat paham.

B. SARAN

Untuk meningkatkan efektivitas pembelajaran yang dapat memberikan hasil yang optimal bagi siswa, maka berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka penelitian memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Guru, hendaknya dalam pembelajaran fikih dapat menggunakan strategi dan metode pembelajaran yang bervariasi sehingga anak lebih semangat dalam proses pembelajaran.
2. Kepada seluruh siswa MI Plus Darussa'adah Lirboyo agar selalu termotivasi untuk belajar dengan baik. Dan hendaknya mampu mengikuti pembelajaran dengan antusias, aktif, semangat dalam belajar, menyukai setiap pembelajaran, sehingga mampu menguasai materi yang di ajarkan dan lebih meningkatkan cara belajar dengan mengembangkan kreativitas dan daya pikir kritis yang ada pada diri siswa melalui metode Demonstrasi.